



El Gobierno respalda a la USAL como sede educativa internacional

La ministra de Exteriores, Trinidad Jiménez, apoya los objetivos del octavo centenario de la Universidad

:: FRANCISCO GÓMEZ

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca recibió ayer el respaldo de la ministra de Asuntos Exteriores, Trinidad Jiménez, en uno de sus objetivos estratégicos para la conmemoración de su octavo centenario en el año 2018: la consecución de la sede de un organismo internacional vinculado a la educación. Así quedó ayer de manifiesto en una reunión celebrada en el Palacio de Viana de Madrid, entre la ministra y el rector salmantino, Daniel Hernández Ruipérez, que también contó con la presencia del presidente de la Comisión Ejecutiva Interinstitucional para el 2018, José Eugenio Salarich, así como del director de la Oficina Salamanca 2018 de la Universidad, Carlos Palomeque.

Según informó la institución académica, Trinidad Jiménez se comprometió al impulso de los dos puntos de la «hoja de ruta» de la conmemoración que dependen de su



El rector de la USAL, Daniel Hernández, con la ministra Trinidad Jiménez. :: EL NORTE

ministerio, y en especial vio «factible» la solicitud de adscripción permanente de un organismo internacional en el ámbito de la educación superior y cultural a la ciudad de Salamanca.

Uno de los puntos básicos del documento ya aprobado por la comisión para la celebración del 2018 se centra en la promoción internacional de la Universidad de Salamanca en su condición de primera universidad de Iberoamérica y en es-

pañol. En este sentido, se ha abordado el apoyo del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación a la celebración de encuentros internacionales en el ámbito de la educación superior, en cuyo desarrollo ya se está trabajando desde la Universidad salmantina.

Trinidad Jiménez se ofreció en el encuentro a transmitir al presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, los avances relacionados con la celebración, así

como también a informar al nuevo presidente de la Comisión Interinstitucional, Manuel Chaves.

Así, la conmemoración del aniversario inicia una nueva etapa institucional desde la puesta en marcha de la Comisión. Pese a que todavía no se ha conocido ningún marco de financiación concreto, la Universidad confía que en los próximos meses se podrían empezar a cerrar las primeras actividades vinculadas a la celebración de la efeméride.